

L'actu du jour

La plus longue étape du Tour

Au terme de l'étape la plus longue du Tour entre Cholet et Châteauroux (232 km), l'Allemand Stefan Schumacher conserve son maillot jaune.



Le sprinteur britannique Mark Cavendish remporte l'étape la plus longue du Tour entre Cholet et Châteauroux (Photo AFP/Pascal Pavani)

On y a cru ! Trois Français se sont échappés dès le début de cette cinquième et plus longue étape du Tour, entre Cholet et Châteauroux. Malheureusement, ils ont craqué dans la dernière ligne droite, devancés par le peloton et plus particulièrement par le sprinteur Mark Cavendish (Columbia). C'est la première victoire d'étape dans un Tour de France pour ce jeune Britannique.

L'Allemand Stefan Schumacher, vainqueur mardi du contre-la-montre, conserve toutefois son maillot jaune, mais ne possède plus que 12 secondes d'avance sur ses poursuivants.

Yoann Dorion

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)